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Proposta do Executivo não foi 

aprovada em Assembleia Municipal 

com 13 votos contra e 12 a favor

REgulAMEnto dos PARquEs 
dE EstAcionAMEnto 

chuMbAdo

PRAiAs do 
concElho coM 

bAndEiRAs 
Azuis

Maré de Notícias Pág. 08

De 25 a 27 de julho

oito20e4 
está de 

regresso

Maré de Notícias Pág. 08

Associação não consegue acolher 
mais animais

Patinhas sem lar 
com capacidade 

esgotada
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Ginástica da AAE

iniciadas são 
campeãs 
nacionais
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Com 13 votos contra e 12 a favor

AssembleiA não Aprovou 
regulAmento dos pArques de 
estAcionAmento
A Assembleia Municipal 

não aprovou em 
assembleia extraordinária o 
Regulamento Municipal dos 
Parques de Estacionamento 
do concelho proposto pelo 
executivo camarário. A 
proposta teve treze votos 
contra e doze a favor. 

Estavam previstos dois pontos 
na Assembleia Municipal extra-
ordinária: Regulamento Munici-
pal dos Parques de Estaciona-
mento do concelho e Acordos de 
Execução de Delegação de com-
petências com as Juntas de Fre-
guesia. Porém, apenas o primeiro 
foi discutido e levados a votação.

Tal como o Maré Viva tinha 
avançado na edição anterior, 
o executivo tinha aprovado em 
reunião de Câmara um regula-
mento municipal para os par-
ques de estacionamento à su-
perfície no concelho de Espinho. 
Com pelo menos seis áreas defi-
nidas, o documento não era cla-
ro em relação à entidade gestora 
nem em que moldes seria feita a 
gestão daqueles espaços. José 
Carvalhinho foi o primeiro a to-
mar conta da palavra e começou 
por ressalvar que o documento 
era “tecnicamente mal elaborado 
e uma colagem de outros regu-
lamentos já existentes. Além de 
não considerar outras zonas nem 
as distinguir, também não indica 
quem irá fazer a gestão”. Jorge 
Carvalho alertou que “a única pre-
ocupação é de roubar o dinheiro 
aos cidadãos. O que o executivo 
pretende fazer com isto é que a 
Assembleia entregue todo o poder 
à Câmara. Ou seja, hoje podemos 
aprovar este novo regulamento 
para seis zonas de estacionamen-
to pago e, amanhã, a Câmara tem 
todo o direito e liberdade para 
criar outros tantos. É desonesto” 
criticou o vogal da CDU.

Aurora Morais também criticou 
a “deficiente“ criação daquele 

documento. “Há elementos do 
executivo que não podem ter 
lido o documento. Além de estar 
cheio de falhas, não deixa de ser 
uma espécie de corte e costura 
de outros regulamentos munici-
pais já existentes”.

Manuela Vilares do Bloco de 
Esquerda também usou da pala-
vra para criticar o regulamento. 
Segundo a bloquista “está mal 
elaborado e prejudica a popula-
ção e a economia local”.

Paulo Castro do PSD surgiu em 
defesa do regulamento. Segundo 
o vogal, o documento “vem sim 
regulamentar e não prejudicar”.

“EM PARAMos nunCA vAi 
hAvER PARquEs PAgos”

Na contra resposta, Vicente 
Pinto pediu a palavra e afirmou 
que o regulamento está bem ela-
borado. “Copiar o que está bem 
feito não é errado. Até porque há 
artigos que são lei e não podem 
ser mudados e são iguais a ou-
tros regulamentos. Em 2005, se 
tivessem usado este sistema de 
‘Copy/Paste’ que tanto falam, se 
calhar podíamos estar bem me-
lhores em termos de estaciona-
mento em Espinho”. O vice-pre-
sidente concluiu afirmando que 
“não é correto dizer que a Câma-
ra vai abrir seis parques pagos. 
A Câmara apenas quer aprovar a 
localização dos parques”.

Rui Torres também interveio, 
lembrando que esta decisão de-
veria passar por toda a gente. 
“As assembleias de freguesias 
e outras Associações deveriam 
ter uma opinião sobre este pro-
cesso pois não há garantias que 
de hoje para amanhã sejam inau-
gurados outros parques noutras 
freguesias “. Manuel Dias apro-
veitou a ocasião e prometeu que 
em terrenos paramenses “nunca 
iria haver nenhum parque de es-
tacionamento pago”.

Antes de se proceder à vota-

Já foram hasteadas as Bandeiras Azuis no concelho

bAndeirAs Ao vento
Foram hasteadas, na 

tarde do dia 4 de julho, 
Bandeiras Azuis em 4 praias 
do município de Espinho: 
Praia da Baía, Praia da Rua 
37, Praia do Pau da Manobra 
(silvalde) e Praia de 
Paramos. Esta última voltou 
a ter direito à bandeira 
“qualidade ouro” atribuída 
pela quercus. 

Espinho volta a ter quatro ban-
deiras azuis hasteadas. Este sím-
bolo de qualidade de praia foi 
então hasteado na passada sexta-
feira nas várias praias. Paramos 

foi a primeira a receber. Quem 
viu aquele areal há dois meses 
atrás, por exemplo, não imagina-
ria que fosse possível sequer fa-
zer ali praia quanto mais ter direi-
to a bandeira azul. Manuel Dias e 
o seu executivo não se deixaram 
atemorizar pelos estragos que o 
temporal provocou no inverno e 
colocaram mãos à obra. O espa-
ço está requalificado e apto para 
receber veraneantes. A cereja no 
topo do bolo foi mesmo a bandeira 
“Qualidade de Ouro” atribuída pela 
Quercus. Para que esta atribuição 
seja concedida, tem de existir um 
período consecutivo de cinco anos com qualidade da água boa ou ex-

celente, o que tem vindo a acon-
tecer e a repetir-se em Paramos.

Depois de hasteadas as ban-
deiras em Paramos, Quirino de 

Jesus e outros técnicos muni-
cipais seguiram para a Praia 
“Pau da Manobra” em Silvalde, 
Praia da Baía e Praia da Rua 37.  
nuno oliveira

Nº de Matrícula/NIPC: 507589769        Firma/ Denominação: CLIESP, SA

Natureza Jurídica: Sociedade Comercial Anónima

Sede: Rua 19 nº1647, piso - menos 1, em Espinho Capital: 50.000.00       

         cliesp, s.A.
convocatória

AssembleiA gerAl de AccionistAs 
Nos termos da lei e do contrato de sociedade e a requerimento da Administradora, 

convoco os Senhores Accionistas da sociedade anónima “CLIESP, S.A.”, com sede 

na Rua 19 nº1647, piso – menos 1, em Espinho e descrito sob o nº 507589769 na XXXª 

Conservatória de Registo Predial de Espinho, concelho de, titular do número único de 

matrícula e de pessoa colectiva 507589769, matriculada na Conservatória de Registo 

Comercial de Espinho, com o capital social integralmente realizado de 50.000.00, para 

reunir em Assembleia Geral no próximo dia 04 de Agosto de 2014, pelas 10 horas, na 

sede da sociedade sita na Rua 19 nº 1647, piso – menos 1, em Espinho, com a seguinte 

ordem de trabalhos:

1. Deliberar sobre a Renuncia da Actual Administradora

2. Eleger nova/o Administrador 

oBsERvAÇÕEs 

1. A Assembleia Geral é composta por todos os accionistas que tenham direito de voto. 

A cada acção com direito de voto corresponde um voto.

2. A representação dos accionistas deverá ser titulada por documento escrito, dirigido 

ao presidente da mesa da Assembleia Geral e entregue na sede social.

3. Poderão ainda assistir ás reuniões da Assembleia Geral o representante ou 

representantes comuns dos obrigacionistas, bem como as pessoas cuja presença seja 

autorizada pelo presidente da mesa, designadamente, sob proposta do conselho de 

Administração, técnicos da Sociedade, para esclarecimento de questões especificas 

sujeitas à apreciação da assembleia.

4. Para efeitos de participação em Assembleia Geral da sociedade a prova da qualidade 

de acionista com direito de voto far-se-á mediante a entrega, na sede da sociedade, 

ao cuidado do presidente da mesa da Assembleia Geral, de certificado emitido, nos 

termos da lei, por entidade registadora habilitada, que comprove a legitimação do 

accionista para o exercício do direito de voto, fazendo adequada menção ao bloqueio 

das acções;

5. Sob pena de a participação do accionista poder ser validamente recusada pelo 

presidente da mesa da Assembleia Geral, o certificado a que alude o número anterior 

deverá ser recebido na sociedade com a antecedência mínima de três dias úteis em 

relação á data da Assembleia Geral. 

6. A legitimidade do accionista para participar e votar em Assembleia Geral pressupõe, 

não obstante que os respectivos direitos existem e se mantêm até ao encerramento da 

reunião da Assembleia Geral, pelo que o presidente da mesa, em caso comprovado 

de inexistência, perda ou alienação, total ou parcial, até ao mencionado momento, dos 

aludidos direitos, deverá recusar ou, consoante o caso, ajustar a medida quantitativa da 

participação do accionista.

Encontram-se, dentro dos prazos legalmente aplicáveis, à disposição dos Senhores 

Accionistas, na sede social, para consulta, os elementos informativos e os documentos 

mencionados nos artigos do Código das Sociedades Comerciais.

Para a eventualidade da Assembleia Geral não poder funcionar na data marcada, desde 

já se estabelece que a mesma deverá reunir, em segunda convocação, no mesmo local, 

pelas 10 horas, do dia 11 de Agosto de 2014, com a mesma ordem de trabalhos.    

nAscente
cooperAtivA de AcÇão culturAl, c.r.l.

AssembleiA-gerAl

convocAtóriA
Ao abrigo das disposições estatutárias, convoca-se uma 
reunião ordinária da Assembleia Geral dos Sócios da Nascente 
– Cooperativa de Acção Cultural C.R.L. a realizar na sede, Rua 
62 nº 251 - Espinho, no sábado dia 12 de julho de 2014, pelas 
17h00, com a seguinte Ordem de Trabalhos:

1. Apresentação de listas candidatas ao mandato de 2014 a 2016
2. Votação das listas candidatas ao mandato de 2014 a 2016
3. Outros  assuntos de interesse para a Cooperativa

De acordo com as disposições dos Estatutos, se à hora marcada 
para a reunião não se verificar a presença de metade dos sócios 
com direito a voto, a Assembleia reunirá com qualquer número 
de sócios, trinta minutos depois.

Espinho, 17 de junho de 2014

o Presidente da Assembleia-geral

Albertino de oliveira Pinheiro

Convocatória

Foto-legenda
Na segunda-feira, por volta das 19h00, um choque entre duas 
viaturas ligeiras na Rua da Idanha levou ao corte temporário 
daquela via. Apesar de não terem sido registados feridos neste 
aparatoso acidente, a Polícia de Segurança Pública esteve no 
local para tomar conta da ocorrência. Mv

Convocatória

Assuntos 
tratados:

Ponto 4 - Regulamento Mu-
nicipal dos Parques de Esta-
cionamento no Concelho de 
Espinho

Reprovada por 13 votos 
contra (Partido socialis-
ta, Coligação Democrática 
unitária, Bloco de Esquer-
da união das Freguesias de 
Anta e guetim e Junta de 
Freguesia de Espinho) e 12 a 
favor (Partido social Demo-
crata, Junta de Freguesia de 
silvalde e Junta de Freguesia 
de Paramos) 

ção e depois de terem surgido 
criticas contra o sentido de opor-
tunidade desta proposta, o presi-
dente da Câmara Municipal local 
lembrou que, se o regulamento 
fosse aprovado, teria de ser su-
jeito a discussão pública por 30 
dias e só aí é que a comissão 
permanente da Assembleia Mu-
nicipal poderia elaborar um novo 
documento e propô-lo a aprova-
ção. Pinto Moreira até ironizou 
afirmando que, se a Assembleia 
assim o entendesse, a discussão 
podia até ser de 60 dias e o edital 
publicado apenas no final de agos-
to. 

Na hora de ir a votos, a proposta 
de regulamento Municipal dos Par-
ques de Estacionamento foi chum-
bada por 13-12 com os votos contra 
do PS, CDU, BE, Junta de Fregue-
sia de Espinho e União das Fregue-
sias de Anta e Guetim. Os votos 
favoráveis foram do PSD, Junta de 
Freguesia de Silvalde e Junta de 
Freguesia de Paramos. A segun-
da sessão da Assembleia Munici-
pal extraordinária ficou marcada 
para o dia seguinte, já depois da 

Av. 24 nº 697 - tlf 22 734 0665 - 4500-201 Espinho

Servem-se refeições para fora embaladas

Restaurante
O Padrinho

Especialidades na Brasa - Frango no Churrasco, Espetadas Mistas, 
Bacalhau na Brasa, Entrecosto, etc.

Nova gerêNcia - BárBara Fidalgo
Rua 27 nº 692 4500-206 Espinho

Tlf: 227 342 420

Pão Quente 
Pastelaria

artMÓ
Fantasia & Linhas

Retrosaria
Rua 25 nº 340

4500 -280 Espinho

Filipa oliveira

917 532 213

filipasantos73@hotmail.com

Pub.

hora do fecho desta edição. Os 
nossos leitores, porém, ficarão 
informados de novos desenvol-
vimentos na próxima edição do 
Maré Viva. nuno oliveira

Proposta foi chumbada com treze votos contra e 12 a favor
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Foi há 11 anos atrás que Silvalde se elevou a vila 

Silvalde celebrou 
maiS um aniverSário
No passado sábado à 

noite, realizou-se a 
sessão comemorativa do 
11º aniversário de elevação 
de Silvalde a vila. Ao 
contrário do que é habitual, 
a cerimónia contou apenas 
com uma homenagem 
e distinção. O grupo de 
Jovens “Mãos Dadas de 
Silvalde” foi a coletividade 
escolhida no ano em que 
comemoram 30 Primaveras.

Com uma plateia composta, 
a sessão comemorativa dos 11 
anos de vila de Silvalde  teve lu-
gar no salão nobre da Junta de 
Freguesia de Silvalde. Depois de 
um momento musical pelo Grupo 
de Jovens “Mão Dadas de Silval-
de” seguiu-se um vídeo sobre a 
freguesia. Este ano houve apenas 
espaço para um homenageado: o 
Grupo de Jovens “Mãos Dadas”, 
a propósito dos seus 30 anos de 
vida, foram os grandes homena-
geados.

Seguiu-se um momento que 
começa já a ser uma tradição 
nestas sessões: a entrega de 
um cheque à Cerciespinho, com 
o valor (500 euros) resultante da 
Caminhada Liberdade e Igualda-
de.

“NegOciAçãO De verbAS 
FOi MuitO cOMPlicADA”

Habituais também nestas ceri-
mónias são os discursos. Marco 
Gastão, presidente da Junta de 
Freguesia, começou por afirmar 
ser uma honra estar, mais uma 
vez, nesta sessão. O autarca 
falou do trabalho realizado ao 
longo destes anos, elogiando o 
apoio da sua equipa do execu-
tivo e referiu que ainda há muito 
trabalho a ser feito: “Este grupo 
é incansável na luta pelos silval-
denses. Queremos fazer mui-
to mais e não vamos parar por 
aqui.”. Marco Gastão virou o seu 
discurso para as questões orça-
mentais e mostrou-se agradado 

Dia 11 de julho

câmara e 
Junta de 
Paramos 
formalizam 
contrato
Depois da Junta de 
Freguesia Silvalde, também 
a Junta Freguesia de 
Paramos celebrou contrato 
interadministrativo na passada 
terça-feira, 1 de julho.
O Presidente da Câmara 
Municipal de Espinho, Pinto 
Moreira e o Presidente 
da Junta de Freguesia de 
Paramos Manuel Dias, 
procederam à assinatura dos 
Contratos Interadministrativos 
que têm a vigência de um ano.
O contrato destina-se à 
delegação de competências 
no âmbito da manutenção 
de infraestruturas diversas 
e delega competências do 
município no âmbito da 
gestão das praias.” NO

Dia 12 de julho

convívio 
nascente
A Cooperativa Nascente 
organiza um Convívio-Jantar 
no renovado espaço de 
jardim da sede, no dia 12 de 
julho, sábado, pelas 18h30.
Este convívio promete 
ser uma atividade de 
confraternização entre 
sócios, colaboradores, 
voluntários, formadores e 
alunos do AnimArtes, bem 
como todos aqueles que 
colaboram com a Cooperativa 
nas mais diversas atividades.
Para aparecer neste convívio 
só tem que inscrever-se 
e trazer uma “multa” para 
ajudar a compor o jantar. 
A inscrição pode ser feita 
pelos telefones 22 7331357 
e 911503856, e no ato de 
inscrição fazer referência à 
“multa” que pretende trazer.
A Cooperativa Nascente 
lembra também que o 
Convívio é antecedido do 
ato eleitoral de eleição 
dos corpos dirigentes da 
Cooperativa Nascente para 
o mandato 2014-2016, com 
início as 17:30, no qual  os 
sócios podem participar. 
Tudo isto no edifício da sede, 
Rua 62, 251. Mv

Negócio começou a ser idealizado no verão do ano passado

deSfrutar da Praia com 
comida Saudável
Não se espante se ouvir 

alguém vender na praia 
saladas de frutas. trata-se 
de um novo negócio local 
criado por dois jovens e 
que pretende oferecer 
alternativas mais saudáveis 
aos banhistas espinhenses. 
A Desfruta quer, num futuro 
próximo, espalhar o negócio 
por mais praias da costa 
portuguesa.

É certo que uma bola de Ber-
lim ou um gelado sabem deli-
ciosamente bem durante um dia 
de praia. Mas há quem prefira 
opções mais saudáveis. Para 
esses, a Desfruta é a solução. 
Esta época balnear, os banhistas 
espinhenses poderão trocar os 
snacks calóricos por uma salada 
de fruta ou por um copo com fru-
ta à sua escolha, produtos “ami-
gos” da saúde e da linha e bem 
fresquinhos.

A ideia surgiu já o ano passa-
do. Stefano Zazzaro estava de-
sempregado e, num dia de praia, 
pensou que as tradicionais bolas 
de Berlim não eram o alimento 
mais adequado para aquele mo-
mento. “Já tinha estado noutros 
países, onde assisti à venda de 
saladas de fruta na praia. Achei 
que o conceito se podia adequar 
aqui”, recordou. O espinhen-
se decidiu experimentar a ideia: 
“Contratei uma senhora para me 
cortar a fruta, vim com uma arca 
térmica para a praia e, no final 
do primeiro dia, tinha sido um 
sucesso”. Ainda durante o verão 
passado, Stefano foi melhorando 
os produtos que oferecia aos ba-
nhistas.

Este ano, o espinhense juntou-
se a Pedro Reis e juntos deci-
diram apostar na ideia, criando 
um negócio próprio: a Desfruta. 
Tendo em conta a experiência 
adquirida no verão passado por 
Stefano Zazzaro, os dois sócios 
pensaram numa gama de produ-
tos mais variada, assim como de-
senvolveram melhores processos 

logísticos e de conceção.
 

QuebrAr bArreirA 
culturAl

A marca, com base nas saladas 
de fruta, tem um quiosque - que 
estará situado entre a praia da 
Rua 33 e a da Baia - e autoriza-
ção de venda ambulante na praia 
com estafetas. Inicialmente, a 

com o resultado final. “As ne-
gociações das verbas foram as 
mais difíceis dos últimos anos. 
Teve de haver cedências de par-
te a parte para se chegar a um 
consenso. E é com felicidade 
que revelo que Silvalde até con-
seguiu aumentar o orçamento. 
Porém, não podemos ficar por 
aqui. Este freguesia precisa de 
muito mais e conto com o apoio 
do Presidente da Câmara”. O 
autarca silvaldense falou ainda 
dos dois grandes investimentos 
em curso na freguesia, o Cen-
tro Escolar e a requalificação 
da zona litoral. “Infelizmente, a 
obras estiveram paradas mas 
já arrancaram e estarão termi-
nadas muito em breve”. Marco 
Gastão lembrou ainda que é ne-
cessário que a Câmara esteja 
atenta aos novos centros esco-
lares pois “é necessário averi-
guar e assegurar transportes às 
crianças que irão mudar para o 
novo centro escolar”. 

A terminar, Marco Gastão lem-
brou as várias atividades que 
Silvalde tem realizado como a 

prova de BTT, dia do Pescador, 
Caminhada 25 de abril, etc., e 
que não se esgotam aqui. “Va-
mos continuar com estas e ou-
tras atividades. Silvalde está em 
movimento”, concluiu.

“DiNheirO é beM geriDO”

O presidente da Câmara tam-
bém discursou e elogiou a evo-
lução da Vila de Silvalde sob a 
liderança de Marco Gastão e ga-
rantiu que não transferia ainda 
mais delegações de competên-
cias para Silvalde porque “tinha 
de ter presente uma preocupa-
ção igualitária nas delegações 
de competências para as outras 
freguesias concretamente com 
Paramos e Anta/Guetim”. Inclu-
sivamente, Pinto Moreira reve-
lou ter a certeza que o dinheiro 
que era enviado para Silvalde 
“era bem gerido”.

A cerimónia terminou com 
a atuação dos homenage-
ados, o Grupo de Jovens 
“Mãos Dadas de Silvalde”. 
Nuno Oliveira

grupo de Jovens “Mãos dadas de Silvalde” recebeu de Marco gastão 

uma homenagem no dia do 11º aniversário de elevação de Silvalde a vila

ARRENDA-SE CAFÉ

COM EQUIPAMENTO 

Café com Cave na rua 14, nº 880, em
Espinho

Contactar - Tlm. 91 642 18 24

Pub.

RUI 
ABRANTES
ADVOGADO

Rua 18 N.º 582 - 1.º Esq.º
Sala 3 - Telef. 227343811

ESPINHO

AlbuQuerQue PiNhO

FilOMeNA MAiA gOMeS

ALBUQUERQUE PINHO
FILOMENA MAIA GOMES

ADVOGADOS
ESCRITÓRIOS
Rua Júlio Dinis, 778 - 4.º Dt.º
Telef. 226098704 - 226098873
Fax 226003436 - 4000 PORTO

Rua 19 n.º 343 - Tel. 227342964
4500 ESPINHO

TECIDOS
MODAS

RUA 19 N.º 275
TEL. 227340413

ESPINHO

Pub.

Desfruta dará trabalho a seis 
pessoas, número que poderá 
aumentar. O negócio, segundo 
o gerente, começou há uns dias 
e, apesar do S. Pedro não ter 
ajudado, não está a correr mal: 
“Está a ser bem aceite”. As sala-
das e os copos de fruta custam 
entre um e um euro e meio - pre-
ço que pretende competir com 
as restantes alternativas -, ainda 
como opção baguetes e saladas 
frias, refeições ligeiras para se 
comer na praia. 

Stefano Zazzaro referiu que o 
primeiro objetivo passa por fide-
lizar os clientes: “A época balnear 
é longa e eles vão voltar”. O res-
ponsável acrescentou que o ne-
gócio tem que lutar contra uma 
barreira cultural. “Temos que per-
der tempo na formação do cliente, 
porque há muita gente que mani-
festa um espanto grande quando 
se depara com o produto. Temos 
que quebrar um certo preconcei-
to”, afirmou. E acrescentou: “Na 
costa italiana, há um hábito muito 
grande de servir fruta laminada 
na praia, sem haver muitas bu-

rocracias”. O gerente disse que, 
nesse campo, a Câmara Munici-
pal de Espinho foi bastante aces-
sível e ajudou muito. 

Desde que o negócio começou, 
Stefano Zazzaro garante que já 
passou por várias situações: “Já 
me aconteceu de tudo, inclusive 
virem-me pedir gelado. As pes-
soas ficam admiradas e pergun-
tam se é mesmo fruta”. Se os 
portugueses se espantam, já os 
estrangeiros que têm estado na 
cidade não mostram qualquer 
surpresa.

Tendo em conta que a venda 
da fruta na praia é um negócio 
sazonal, os sócios da Desfruta já 
estão a pensar em produtos para 
as restantes estações, como fon-
due de fruta ou caipirinhas com 
frutos exóticos. O responsável 
explicou que este primeiro ano 
será de aperfeiçoamento e que, 
num futuro próximo, querem ex-
pandir o negócio em toda a costa 
portuguesa, atacando em locais 
onde não haja esta prática e em 
alguns pontos urbanos onde se 
concentre muita gente. lM

há vários preços e muita oferta. O 

mais barato custa apenas um euro

O quiosque móvel da Desfruta andará entre a Praia da baía 

e a rua 33 durante todo o verão
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Dia 18 de julho

Sorteio 
lugares 
venda Feira 
Revenda
O Município de Espinho faz 
público que no dia 18 de julho 
de 2014, na Assembeia da 
Câmara Municipal de Espinho, 
realizar-se-á um procedimento 
para atribuição por sorteio 
do direito de ocupação dos 
lugares de venda da Feira 
da Revenda, pela seguinte 
ordem:
Atuais feirantes - 10:00h
Novos feirantes - 14:00h

Duas fases

A Feira mais 
limpa
Os serviços da CME estão 
a desenvolver acções de 
sensibilização feirante a 
feirante para tornar a feira de 
Espinho mais limpa.
Funcionários da autarquia 
distribuem vários contentores 
em pontos estratégicos do 
recinto e procedem à limpeza 
dos corredores de circulação.
O processo de limpeza da 
feira semanal de Espinho faz-
se em duas fases: a primeira 
das 18 às 21 horas mais 
próxima dos feirantes e em 
colaboração direta. A segunda 
fase entre as 21 e as 24 horas 
prevê a limpeza geral de todo 
o terrado da feira.
A Câmara Municipal de 
Espinho pretende envolver 
os feirantes neste processo 
de limpeza e asseio da 
feira semanal e estuda a 
possibilidade de atribuição 
de alguns benefícios para 
aqueles que de uma forma 
cuidada e atenta deixem 
o espaço que ocupam 
devidamente limpo. MV

Apresentação pública decorreu no Centro Multimeios de Espinho

PRojeto IdoSoS & ComPAnhIA 
APAdRInhAdo Pelo AtoR
Ruy de CARvAlho

O Centro Multimeios 
acolheu no passado 

sábado a apresentação 
pública do Projeto Idosos 
& Companhia do Centro 
Social de Paramos. O ator 
Ruy de Carvalho, um dos 
padrinhos deste projeto, 
também marcou presença.

Cerca de 300 pessoas (na 
maioria idosos abrangidos pelo 
projeto) marcaram presença na 
apresentação pública do Proje-
to Idosos & Companhia que teve 

lugar no dia 5 de julho no Centro 
Multimeios de Espinho. O proje-
to promovido pelo Centro Social 
de Paramos tem como principais 
objetivos reduzir situações de 
isolamento, institucionalização 
e abandono de pessoas idosas, 
procurando ativar as redes de 
vizinhança, voluntariado e soli-
dariedade promovendo também 
o bem-estar e melhoramento da 
sua qualidade de vida. Por ou-
tro lado, visa ainda proporcionar 
respostas especializadas e ino-
vadoras de apoio e cuidado para 

pessoas idosas com demência e 
seus familiares.

Com a presença dos “padri-
nhos do Idosos & Companhia”, 
Leonor Fonseca, vereadora da 
ação social e cultural da Câma-
ra Municipal de Espinho e o ator 
Ruy de Carvalho, o evento teve 
início com a atuação do Rancho 
Regional “Recordar é Viver”, 
seguindo-se os discursos do 
Presidente da Direção, Manuel 
Costa e Silva e dos padrinhos 
Leonor Fonseca e Ruy de Car-
valho.

De realçar que os padrinhos 
tiveram uma participação muita 
ativa e cheia de ânimo durante 
todo o evento: dançaram e can-
taram. Ruy de Carvalho ainda 
presenteou o público com uma 
fantástica representação de Gil 
Vicente com o Monólogo do Va-
queiro (ou Auto da Visitação).

 Os artistas Irene Vieira e Tony 
Reis também estiveram presen-
tes com um momento de Fado. A 
atuação encerrou com mais uma 
atuação do Rancho Regional 
“Recordar é Viver”. Houve ainda 
tempo para um lanche convívio, 
onde os idosos puderam confra-
ternizar com o ator Ruy de Car-
valho recebendo do mesmo bei-
jos, abraços e muitos conselhos 
para o presente e futuro. O ator 
não se fartou de lembrar: “Vivam 
a vida! Não se pode desistir da 
vida, ela é a coisa mais bela que 
nos deram, Vivam! Vivam!(…) 
Não se entreguem! Não se hu-
milhem, pois são válidos toda 
a vida, até ao último momento, 
mesmo quando estão doentes”! 
Foi, com toda a certeza, uma 
tarde inesquecível para todos 
os que de forma direta e indireta 
participaram neste evento. MV

De 14 a 17 de agosto

GeoCACheRS nA nAve 
PolIvAlente

De 1 a 4 de agosto

SenhoRA do mAR 
ARRAnCA em AGoSto

De 1 a 4 de agosto, realizam-se as festas em 
honra da Nossa Senhora do Mar, no Bairro Pis-
catório em Silvalde. 

Eis o programa das festas:
1 de agosto - Música ao vivo com Miguel, às 

15h00; arruada com os Bombos S. Estêvão de 
Guetim, às 19h30; desfile do pescador, com sa-
ída da Câmara Municipal de Espinho às 19h30; 
atuação da Banda “Reciclagem”, às 23h00.

2 de agosto - Atuação dos grupos de dança 
da ADCE, às 15h00; karaoke com Bruno Aran-
tes, às 16h30; arruada com os Bombos S. Es-
tevão de Guetim, às 17h00, atuação da banda 
“Art Média”, às 21h30; grande sessão de fogo-
de-artificio, às 23h30; atuação do artista Sér-
gio Rossi, à meia-noite e continuação da Banda 
“Art Média”.

3 de agosto - Atuação da Banda FS Musical 
Boa União (Ovar), às 8h00; Fanfarra dos Bom-
beiros da Cidade de Espinho, às 10h00; Missa 
Solene em Honra de Nossa Senhora do Mar, às 
11h00; saída da majestosa procissão, às 17h00; 
atuação do grupo “Prata Latina”, às 22h00; atu-
ação do artista Paulo Ribeiro, às 23h30 e con-
tinuação da banda “Prata Latina”.

4 de agosto - Música ao vivo com o artista 
Jota Maia, às  15h00; atuação do grupo “XCA”, 
às 22h00; atuação da artista Rebeca, às 23h30 
e continuação da atuação da banda “XCA”. MV

Proposta discutida em Reunião de Câmera

vereadores socialistas contra aumento 
temporário de fundos disponíveis

Ainda a propósito da reunião de 
Câmara de semana passada onde 
foi discutido um novo regulamento 
para a criação de seis parques de 
estacionamento em Espinho, foi 
também a votos o aumento tem-
porário de fundos disponíveis para 
a Câmara Municipal de Espinho. O 
documento foi aprovado por maio-
ria, mas com votos contra dos ve-
readores do Partido Socialista por 
considerarem o seguinte: 

“A Câmara Municipal de Espi-
nho não pode aumentar as suas 
disponibilidades financeiras para 
além dos 3 meses, uma vez que a 
assunção de compromissos têm 
como limite esse prazo.” Os socia-
lista alegam que “a Lei 8/2012 e o 
Decreto-Lei 127/2012 consideram 
os fundos disponíveis os seguintes: 
fundos disponíveis as verbas dis-
poníveis a muito curto prazo, que 
incluem, quando aplicável e desde 

que não tenham sido comprometi-
dos ou gastos: a dotação corrigida 
líquida de cativos, relativa aos três 
meses seguintes; as transferências 
ou subsídios com origem no Orça-
mento do Estado, relativos aos três 
meses seguintes; a receita efetiva 
própria que tenha sido cobrada 
ou recebida como adiantamento; a 
previsão da receita efetiva própria a 
cobrar nos três meses seguintes; o 
produto de empréstimos contraídos 
nos termos da lei; as transferências 
ainda não efetuadas decorrentes 
de programas e projetos do Quadro 
de Referência Estratégico Nacional 
(QREN) cujas faturas se encontrem 
liquidadas, e devidamente certifica-
das ou validadas;

Já anteriormente, o executivo ca-
marário resolveu aumentar os seus 
fundos disponíveis (Verbas previstas 
do OE2914 e receitas próprias) de 
todo o ano 2014, o que viola clara-

mente a Lei dos Compromissos e 
dos Pagamentos em Atraso (LCPA), 
assim como, o disposto na legisla-
ção que regulamenta os procedi-
mentos necessários à aplicação da 
LCPA.

As verbas que podem estar inclu-
ídas no aumento temporário de fun-
dos disponíveis, não podem exceder 
os 3 meses, por isso são conside-
radas como sendo de “muito curto 
prazo”. Ora, o que se pretende fazer 
com mais este aumento temporá-
rio dos fundos municipais é cobrir 
compromissos que excedem atual-
mente as receitas existentes, indo 
aos meses de Janeiro e Fevereiro 
de 2015 para o fazer, uma vez que 
as verbas do ano de 2014 já tinham 
sido utilizadas para cobrir compro-
missos que transitavam de 2013.

Estamos em crer que com este 
estado de coisas, os aumentos 
temporários de fundos disponíveis 

tornar-se-ão banais, uma vez que 
os compromissos do município nos 
meses que faltam até ao final do 
ano vão exceder a receita existen-
te e tornar-se-á inevitável recorrer 
a esta forte perversa ilegalidade.” 
MV

“Não se pode 

desistir da vida, 

ela é a coisa 

mais bela que 

nos deram” 

Ruy de CarvalhoO ator Ruy de Carvalho foi sempre muito solicitado

Luís Neto, vereador do PS

Espinho prepara-se 
para acolher centenas 

de geocachers no maior 
encontro de sempre de 
“caçadores de tesouros” 
realizado no norte de 
Portugal de 14 a 17 de 
agosto na Nave Polivalente 
de Espinho.

Centenas de geocachers vão 
invadir a cidade de Espinho na-
quele que vai ser o maior encon-
tro de sempre de “caçadores de 
tesouros” realizado na Península 
Ibérica. Este megaevento de Ge-
ocaching terá lugar de 14 a 17 
de agosto na Nave Polivalente 
de Espinho. As portas estarão 
abertas a todos os geocachers e 
a todos os curiosos que queiram 
perceber melhor o que é o Geo-
caching. 

Os geocachers organizadores 
deste evento desejam que os 
geocachers e demais interessa-
dos se divirtam bastante em Es-
pinho, entre “caches” (nome ofi-
cial dos “tesouros”), idas ao mar, 

workshops, atividades radicais 
e muito desporto, pelo bem do 
coração. Com o nome de “Love 
Love... Espinho”, este dia pro-
mete colocar Espinho na rota 
mundial dos geocachers e o sítio 
oficial do mesmo pode ser con-
sultado em www.100espinhos.
pt.

Geocaching é uma caça ao 

tesouro em que os jogadores 
(geocachers) utilizam um apare-
lho de GPS para localizar as ca-
ches (tesouros simbólicos). Por 
vezes são organizados eventos 
para partilhar aventuras e expe-
riências. Os “megaeventos” são 
grandes encontros, com o mí-
nimo de 500 participantes e um 
bom plano de atividades. MV

Geocaching é uma caça ao tesouro em que os jogadores (geocachers) 

utilizam um aparelho de GPS para localizar as caches (tesouros simbólicos)
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“Desde setembro 

passado, a 

instituição já 

deu para adoção 

cerca de 70 

bebés e 40 

adultos”

Associação realiza, em breve, três eventos para angariação de verbas              Foto I Paulo Duarte

Patinhas sem Lar já esgotou 
caPacidade do seu abrigo

A Associação Patinhas 
sem Lar ainda não 

completou um ano de 
existência – surgiu, 
oficialmente, em 
setembro de 2013 – mas 
trabalho não tem faltado. 
As responsáveis pela 
associação têm recolhido 
muitos cães – nas últimas 
semanas, tiraram das ruas 
13 animais – e já esgotaram 
a capacidade do seu abrigo. 
Por isso mesmo, apelam 
à adoção assim como 
defendem a esterilização.

Com a política de não virar as 
costas a cães bebés e velhinhos, 
assim como a cadelas grávidas, a 
Patinhas sem Lar tem recolhido, 
cada vez mais, animais abando-
nados. Segundo Georgina Silva, 
presidente da associação, o abri-
go situado em Paramos já ultra-
passou a sua capacidade – tem 
lugar para 35 animais e estão lá 
atualmente mais de 50 -, além 
das responsáveis darem as suas 
casas para albergar os bebés 
e os gatos: “Deveríamos ter no 
abrigo, mas não temos lugar, es-
tamos repletos”.

Só nas duas últimas duas se-
manas, a Patinhas sem Lar reco-
lheu 13 animais das ruas. “A nos-
sa preocupação é que as férias 
ainda não começaram”, referiu a 
presidente, explicando que, em-
bora a associação consiga dar 
alguns cães adultos (recente-
mente, cinco cães de porte gran-
de foram adotados por pessoas 

com moradias), há sempre mais 
a chegar. Desde setembro pas-
sado, a instituição já deu para 
adoção cerca de 70 bebés e 40 
adultos. 

Georgina Silva disse que têm 
aparecido muitos cães bem tra-
tados, mas sem chip. “As pes-
soas têm que se mentalizar que 
têm que colocar o chip, porque, 
sem isso, o cão vai para a ado-
ção, nós não sabemos de quem 
é. Quem nos dera entregá-los 
aos donos”, afirmou. Segundo a 
responsável, os proprietários de 
animais devem ter alguns cuida-
dos, como não deixar os portões 
abertos e esterilizar as cadelas. 
“Ainda há dias, andava uma ca-
dela na entrada da A29 com uma 
matilha de cães atrás, devia es-
tar com o cio. Ainda causam aci-
dentes”, contou. 

A presidente da associação 
defende que as pessoas têm que 
ser sensibilizadas sobre a esteri-
lização dos animais e conta que 
a Patinhas sem Lar até tem ca-
sos em que ofereceu castrações 
a pessoas que não podem pagar.

Três evenTos em breve

Com o aumento de cães no 
abrigo e sem sítio onde os co-
locar, a Patinhas sem Lar teve 
que construir mais jaulas, “gran-
des onde possamos colocar dois 

cães e onde eles possam brin-
car”, mas só tem espaço para 
mais duas. A responsável conta 
que há pessoas a ligar e a dizer 
que os donos dos cães falece-
ram para que a associação os vá 
buscar, embora ninguém tenha 
morrido, o que considera uma 
falta cívica.

Georgina Silva referiu que a 
Patinhas sem Lar vai tentar reali-
zar campanhas de sensibilização 
para adoção a ver se conseguem 
libertar algum espaço no abri-
go. Ao contrário do que se pos-
sa pensar, a presidente defende 
que há cada vez mais pessoas 
a querer adotar: “Temos muitos 
homens a ligar para adotar cães 
para os filhos, esposas e namo-
radas”.

Um dos problemas que se 
mantém é a falta de verbas. A 
associação está sempre a ten-
tar angariar verbas, assim como 
a fazer recolhas de alimentos 
e, em breve, vai organizar três 
eventos: no próximo dia 12, no 
Barbox, haverá uma atuação da 
banda My Cousin Box com a 
presença do ator Rui Santos; no 
dia 26, está marcado um desfile 
na Junta de Freguesia de Espi-
nho com alunos de uma esco-
la de manequins e, no dia 2, o 
grupo Jackie Lynchburg atua no 
mesmo local. “Quando fazemos 
eventos, conseguimos vender 

bem, as pessoas são solidárias. 
Esse dinheiro costuma ser utili-
zado para abater dívida na ve-
terinária, nós não acumulamos 
dívidas”, contou.

Segundo Georgina Silva, o 
balanço destes meses é muito 
positivo, embora “com alguma 
mágoa e falta de apoio”. A res-
ponsável disse que não recebe-
ram qualquer dinheiro nem da 
Câmara nem da Junta e que as 
pessoas em geral têm a ideia 
que a Patinhas sem Lar é uma 
“associação organizada e credí-
vel”. A presidente referiu que, em 
caso de dúvida, nunca entregam 
os animais, até porque eles são 
felizes no abrigo.

Georgina Silva deixou um ape-
lo: “As pessoas que nos procu-
rem para adotar animais, não 
para entregar, e que nos ajudem 
tornando-se sócias”.  Lm

evento organizado pela Câmara municipal de espinho vai realizar-se entre os dias 25 e 27 de julho 

FestivaL 
oito20e4 
está de 
regresso
Pelo segundo ano 

consecutivo, a Câmara 
municipal leva a cabo o 
Festival oito20e4. o evento 
que transforma algumas 
ruas da cidade, assim como 
o mercado municipal e 
alguns estabelecimentos 
comerciais, em palcos 
temporários realiza-se 
no último fim de semana 
do mês e promete muitos 
eventos de qualidade. 

Depois de uma primeira edi-
ção no ano passado, o festival 
que decorre entre as ruas 8 e 24, 
das 08h00 às 24h00, está de vol-
ta, transformando aquela zona 
da cidade entre os dias 25 e 27 
deste mês. As ruas 14, 16, 18, 19 
e 23, assim como o mercado mu-
nicipal e alguns estabelecimen-
tos da cidade voltam a transfor-
mar-se em palcos provisórios e 
espaços de exposição. Esta edi-
ção do Festival Oito20e4 conta 
novamente com muitos concer-
tos de música e espetáculos de 
arte performativa e instalações 
artísticas, eventos que contam 
com entrada gratuita. 

À semelhança da primeira edi-
ção, o festival abre as portas à 

população de Espinho: há es-
petáculos e atividades onde os 
espinhenses podem participar, 
fazendo parte dos projetos ar-
tísticos. É o caso da atuação da 
Real Orquestra da Grande Ma-
lha Ortogonal de Espinho, diri-
gida pelo maestro Tim Steiner: 
trata-se de um espetáculo onde 
vão participar alunos da Acade-
mia de Música de Espinho, as 
comunidades musicais de Espi-
nho e todas as pessoas que se 
queiram juntar para formar este 
grande coro. 

No mercado municipal, terá 
lugar a iniciativa Fresquinhos 
- Frescos de Espinho. Além de 
showcookings de diversos chefs, 
está preparado a atividade “Chef 
da Família”, onde dois elementos 
de cada família podem mostrar 
os seus dotes culinários e tentar 
ser “coroado” como os “master-
chefs” de Espinho, em versão 
família. No mercado municipal, 
haverá ainda vários workshops 
para crianças, enquanto a Nas-
cente irá promover uma iniciativa 
intitulada MOSTRaUDiOviSUAL 
que inclui um workshops de ci-
nema de animação e outro so-
bre filmagem e edição de vídeo. 
Lília marques

Programação para todos os 
gostos
O Festival Oito20e4 tem a duração de três dias e inclui uma programação 
variada com ofertas para todos os gostos. Durante o evento, a Rua 19 será 
palco da instalação Floating Palangre, enquanto vários estabelecimentos 
comerciais acolherão a exposição “24 Exp/8 MP”, de Helena Borges, e 
que conta com fotografias de comércio tradicional de Espinho. Há depois 
espetáculos e atividades diárias: 

25 de julho
No âmbito do “Maus Hábitos, uma banda sonora para a cidade”, neste dia 
está programado o concerto de Jigsaw no mercado municipal às 20h00 e de 
Octa Push, para ver na Piscina Solário Atlântico a partir da meia-noite.
A Orquestra Clássica de Espinho, com direção musical de Rui Pinheiro, atua 
no Largo da Câmara Municipal às 22h00. Uma hora depois, o mesmo espaço 
será palco do espetáculo de teatro/performance “Baile dos Candeeiros”.

26 de julho
Neste dia, destaque para o concerto de Peixe às 09h00 no 20 intensus, de 
Grutera, às 10h00, na Perles de Chocolat e de victor Herrera, às 12h00, na 
varanda da Aipal. O grupo Caxade atua na Rua 19 a partir das 15h00, os 
Jibóia no café Conde Ferreira às 16h00 e Josephine Foster na Rua 19 às 
17h30. Sequin estará a partir das 19h00 na Piscina Solário Atlântico e a Real 
Orquestra da Malha Ortogonal atua no largo da Câmara Municipal às 22h00.

27 de julho
No último dia de festival, haverá teatro de rua: os irmãos Esferovite atuam 
na Rua 19 a partir das 10h00, enquanto os Com(sumo) estarão na Benetton 
às 16h00. O largo da Câmara Municipal será palco do espetáculo “Cheio” 
às 11h00 e o teatro de marionetas estará às 15h00 na Rua 19 e às 17h00 
na Piscina. Uma hora depois, Pedro Tochas apresenta o espetáculo “Nariz 
Preto” no Parque João de Deus. Os Dealema atuam na Piscina Solário 
Atlântico a partir das 19h00. O mesmo espaço será palco de cinema ao 
ar livre, organizado pela Nascente. A sessão de cinema - que marca o 
encerramento do festival - começa às 21h30.

como 
ajudar
Além de poder ser sócio 
da Associação Patinhas 
Sem Lar, também pode 
ajudar financeiramente com 
donativos que podem ser 
efetuados através do NiB  
0045 1371 4026 1082 5454 1 

Até 27 de julho

inscrições abertas
A Real Orquestra da Grande Malha Ortogonal de Espinho, 
dirigida pelo maestro Tim Steiner, está de regresso a Espinho.
Se gosta de cantar pode fazer parte deste projeto.
inscreva-se até dia 18 de julho através do e-mail: rogmoe@
oito20e4.com, enviando o seu nome, idade e contacto telefónico.
As inscrições são limitadas e serão consideradas por ordem de 
chegada.
25 julho > Ensaios em horário pós laboral
26 julho > Ensaios durante a manhã, tarde e espetáculo às 22:00
Local dos ensaios > Centro Multimeios. 

Workshop | Cinema de Animação
organização: Cooperativa nascente
inscreva-se através do e-mail mostraudiovisual@nascente.org.pt. 
As inscrições são limitadas e serão consideradas por ordem de 
chegada.
26 julho das 9:30h às 11:00h
27 julho das 10:00h às 11:30h
Rua 19, nº 409
Público-alvo: crianças dos 6 aos 10 anos.
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Festival Internacional de Música de Espinho continuou no domingo com a estreia do Festival Júnior

Brodsky Quartet Brilhou 
no Festival internacional
O segundo fim de semana 

da 40ª edição do 
Festival Internacional de 
Música de Espinho (FIME) 
começou na quinta-feira, 
com o concerto do Brodsky 
Quartet. No domingo, o 
Auditório de Espinho foi 
palco de dois espetáculos, 
incluindo a estreia do 
Festival Júnior. 
 
O terceiro espetáculo da pro-

gramação do FIME levou ao Au-
ditório de Espinho o Brodsky 
Quartet. O grupo, que já deu mais 
de dois mil concertos nos mais 
importantes palcos do mundo e 
editou mais de 50 discos desde a 
sua formação, apresentou-se aos 
espetadores do festival com um 
programa variado e que contou 
com obras clássicas, contempo-
râneas e até românticas. 

O grupo abriu o concerto com 
um tema para quarteto de cordas 
do polaco Andrzej Panufnik, to-
cando depois uma obra de Schu-
bert. Seguiu-se “Preghiera” do 
norueguês Henning Kraggerud 
(este e o compositor polaco não 
são dos mais ouvidos nas salas 
de espetáculos). Para terminar, o 

Brodsky Quartet interpretou um 
tema de Brahms.

FEstIvAl JúNIOr ArrANcOu 
cOM dIvErsãO

No domingo de manhã, rea-
lizou-se o primeiro espetácu-
lo inserido no Festival Júnior. A 
peça “Bach Be Cue” teve como 
ponto de partida a pergunta “O 
que acontece quando Bach é a 
inspiração para o trabalho de 
uma churrascaria?” e recorre à 
diversão – os artistas estão ves-
tidos como animais e o palco é 
verdadeiramente transformado 
num espaço de restauração – 
para mostrar o quão transversal 
e acessível a todos os públicos 
é a chamada música clássica. 
As crianças presentes na plateia 
tiveram uma manhã certamente 
inesquecível, onde as gargalha-
das “deram” as mãos com a mú-
sica.

Ainda no domingo, mas à tarde, 
o FIME voltou ao Auditório de Es-
pinho com o concerto de Isabelle 
Faust, uma das violinistas mais 
impressionantes da atualidade. 
O espetáculo do Festival Inter-
nacional de Música de Espinho 

centrou-se em Bach, sendo que 
a violinista, acompanhada pelo 
excelente cravista Kristian Be-
zuidenhout (que também tocou 
a solo), apresentou ao público a 
sua visão das obras do compo-
sitor.

FIME vOltA AO ExtErIOr NA 
sExtA-FEIrA

O FIME continua já esta quin-
ta-feira com o concerto dos Ber-
lin Comedian Harmonists, uma 

noite certamente marcada pelo 
humor e boa disposição. Para 
ver no Auditório de Espinho a 
partir das 21h30.

Já na sexta-feira, o festival 
volta a sair para o exterior, desta 
vez, tendo como palco a Cape-
la de Nossa Senhora da Ajuda. 
Sergey Malov, que tocará violon-
cello da spalla (um instrumento 
que raramente se toca nas salas 
de concerto), e Florian Birsak, 
no cravo, prometem momentos 
inesquecíveis. NO

No centro Multimeios              Foto I Edgar tavares

alice no País 
das Maravilhas 
insPira Bailado 

Para participar no Festival de Folclore “O cantaréu” 2014

rancho silvaldense 
eM vila real
O rancho Folclórico 

s. tiago de silvalde 
deslocou-se no passado 
dia 5 de julho a vila real, 
para participar no Festival 
de Folclore “O cantaréu” 
2014, que decorreu na Praça 
do Município, a convite 
do Grupo Etnográfico de 
danças e cantares “O 
cantaréu”.

Para proporcionar um peque-
no convívio entre os seus com-
ponentes, o rancho silvaldense 
aproveitou para conhecer um 
pouco aquela região, situada na 
encosta da Serra do Marão, onde 
visitaram as cidades de Amaran-
te e de Vila Real, esta geminada 
com a cidade de Espinho.

Já na Praça do Município, e 
após uma pequena receção aos 
grupos presentes e respetiva 
entrega de uma lembrança alu-
siva ao Festival, deu-se início às 
atuações do Grupo Folclórico da 
Associação Cultural, Desportiva 
e Recreativa de Meãs (Meãs do 
Campo, Município de Montemor-
o-Velho, Rancho Folclórico Vila 
Nova de Tazem, Gouveia, Ran-

cho Folclórico de S. Pedro da 
Raimonda, Paços de Ferreira, 
Rancho Folclórico S. Tiago de 
Silvalde, Espinho e para fechar, o 
grupo organizador, Grupo Etno-
gráfico de Danças e Cantares “O 
Cantaréu”, Vila Real.

Após a participação na semana 
passada nas Festas de S. Pedro, 
iniciou-se um ciclo de atuações 
que ocuparão todos os fins de se-
mana de julho, onde no próximo 

fim de semana o Rancho de Silval-
de estará em Coimbra a participar 
no Festival de Folclore de Coim-
bra 2014, integrado nas grandes 
Festas da Rainha Santa Isabel.

Nos dias 19 e 20 de julho de-
correrá o Festival Internacional 
de Folclore Silvalde 2014 e o En-
contro Infantil de Folclore, orga-
nizados pelo Rancho de Silvalde 
e inseridos nas Tasquinhas de 
Silvalde. Mv

Os vampiros criados por Jim 
Jarmusch em ‘Só os Amantes 
Sobrevivem’ são os clássicos 
que a nova vaga de ‘Crepúscu-
lo’ e similares encarregaram-se 
de destruir: só saem à noite, 
esperam um convite antes de 
entrarem na casa de alguém 
e podem ser mortos caso 
tenham o coração atravessado 
por estacas de madeira. A di-
ferença é que aqui as criaturas 
não possuem traços anima-
lescos ou violentos, apresen-
tando-se, em vez disso, como 
seres gentis e civilizados que, 
com uma postura secular, 
apreciam a Arte e a Ciência 
– e esta é a ideia central da 
película de Jarmusch: o que 
esperar de seres que viveram 
por séculos e séculos a não ser 
algum grau de evolução? Adam 
(Tom Hiddleston) e Eve (Tilda 
Swinton) formam um casal de 
vampiros, casados há mais de 
um século, que renuncia ao 
mundo moderno. Fazem-no 
entregues à cultura e em pon-
tos geograficamente distantes. 
Como eternos adolescentes, o 
casal, de nome bíblico, expres-
sa desprezo e azedume pela 
existência mundana e covarde 
que os “zombies” (leia-se, a 
raça humana) os forçaram a 
acolher – uma postura personi-
ficada pela arrogante e impulsi-
va Ava, irmã de Eve, que destila 
desprezo pelo conhecimento 
e pela sofisticação intelectu-
al. Este é o ponto de partida 
para uma obra que flerta com 
o romance, a comédia negra 
e a fantasia do típico “filme 
de vampiro”, mas é o seu teor 
reflexivo sobre a imaginação e 
a criatividade do ser humano 
que torna ‘Só os Amantes So-
brevivem’ numa das melhores 
obras do irregular, mas nunca 
entediante, realizador indepen-
dente norte-americano.

Antero Eduardo Monteiro

Maré de 
cinema

só Os AMANtEs 
sOBrEvIvEM

A Escola de Ballet Isabel Lou-
renço realizou a sua festa de final 
de ano letivo 2013/2014 na semana 
passada, com a realização de dois 
espetáculos no Centro Multimeios 
de Espinho quarta. O evento teve, 
como não poderia deixar de ser, os 
alunos da escola como os artistas 

principais e inspirou-se na obra 
“Alice no País das Maravilhas”. O 
mundo mágico de Alice e de todas 
as personagens da obra foi “trans-
ferido” da tela do cinema para o 
palco do Multimeios e o espetáculo 
preparado pela equipa da Escola 
Isabel Lourenço não desiludiu. Mv

No Centro Multimeios dia 12 de julho

concerto coral no 
Multimeios
Concluindo a sua temporada de trabalho, que 
teve como pontos altos a série de Concertos 
de Natal e o Concerto dedicado aos 40 anos 
do 25 de Abril com o ator António Capelo como 
convidado, o Coro “Amigos da Música”de 
Espinho vai apresentar-se em concerto no 
Centro Multimeios de Espinho, partilhando o 
palco com o Coro do Colégio do Rosário do 
Porto.
O espectáculo terá lugar no próximo dia 12 de 
julho, pelas 22 horas, na Sala António Gaio, e 
terá duas partes, preenchidas por cada um dos 
agrupamentos corais. Será concluído por uma 
obra cantada por todos os coralistas.
O intercâmbio entre estes dois grupos corais 
foi iniciado em 2012 por convite do Coro 
do Rosário aos “Amigos da Música” para 
participação no concerto de Sta. Cecília, 
convite renovado em 2013.
Ambos os coros interpretarão música a 
capella do Renascimento até aos nossos dias, 
de autores como Morago, Pedro de Cristo, 
Palestrina e Lopes-Graça.
O Coro do Colégio do Rosário é dirigido por 
Pedro Teixeira e o Coro “Amigos da Música” por 
Fausto Neves. Mv

Brodsky Quartet

Para a 38ª Edição do CINANIMA

inscrição de filmes termina 
dia 11 de julho
A inscrição de filmes para a 38ª Edição do CINANIMA – Festival Internacional 
de Cinema de Animação de Espinho termina no próximo dia 11 de julho. 
800 é o número de filmes inscritos até ao momento. As obras com duração 
de Mais de 5 a 24 minutos são aquelas que estão em maior número na 
contagem de filmes. Reino Unido, Japão, Alemanha, EUA, França são alguns 
dos países com maior número de obras a concurso. A produção nacional 
conta com 19 filmes.  
Faltam poucos dias para o final do prazo de submissão dos filmes, que é 
feita online, no site do Festival (www.cinanima.pt), onde se encontra também 
o R egulamento  O ficial.
A artista convidada pelo Festival para desenvolver uma ilustração que 
caracterizasse este significativo momento do CINANIMA é Constança Araújo 
Amador. Mv

Foto-legenda

O Auditório da Cooperativa Nascente acolheu 
na passada sexta-feira a primeira sessão 
do ciclo hermenâutico: um ciclo de reflexão 
pontuado com a apresentação de obras e 
aberto à expressão de todos os presentes. O 
autor convidado foi Bruno Miguel Resende que 
com o seu mais recente livro “orbituário em 
lambiência maior” constituiu o assunto para as 
mais variadas intervenções. Mv

No dia 17 de julho

onda Poética vai à 
Festa do livro
Dia 17 de julho, às 21h30, o Colectivo da Onda 
Poética irá marcar presença na Festa do livro, 
na alameda 8. Como é habitual a coordenação 
estará a cargo de Anthero Monteiro e a música 
de Paulo Resende. Mv



M
ar

é 
De

sp
or

tiv
a

12

09 | 07
2014

M
V

w
w

w
.m

ar
e-

vi
va

.p
t

M
aré Desportiva

09 | 07
2014

M

13

V

w
w

w
.m

are-viva.pt
Natação I Camp. Inter-Distrital Juv e ABS

4 Pódios inter-distritais Para 
o sPorting clube de esPinho
No passado fim-de-

semana, a equipa de 
juvenis, juniores e seniores 
da secção de natação 
do Sporting Clube de 
Espinho participaram no 
Campeonato Inter-Distrital 
de Juvenis e Absolutos de 
Verão em Piscina Longa. 
Este campeonato foi 
organizado em conjunto 
pelas Associações de 
Natação de Aveiro, Coimbra 
e Leiria e foi realizado no 
Complexo Olímpico de 
Piscinas em Coimbra. 

A classificação deste campeo-
nato foi realizado tendo em conta 
a classificação de todos os nada-
dores das três associações, sen-
do que as classificações das pro-
vas de 50m e as provas de 800m 
Livres e 1500m Livres foram fei-
tas de forma absoluta, não tendo 
em conta o escalão competitivo. 
Nas restantes provas, a classifi-
cação foi separada em Juvenis B, 
Juvenis A e Absolutos (Juniores + 
Séniores).

O grande destaque da compe-
tição foi o nadador sénior Tiago 
Marques ao sagrar-se Vice-Cam-
peão Inter-Distrital na prova dos 
50m Bruços, tendo ficado apenas 
a 12 centésimos do tempo míni-
mo para o Campeonato Nacional, 
tendo sido nesta prova, o nada-

dor mais rápido da Associação 
de Natação de Aveiro (ANA). Na 
prova dos 100m Bruços, classifi-
cou-se em 13º lugar (7ºANA). Por 
ter falhado o mínimo para o Na-
cional na prova dos 50m Bruços, 
na prova de 200m Bruços, este 
nadador tentou mínimos na pas-
sagem dos 50m, tendo acabado 
posteriormente em 30º lugar (10º 
ANA).

Ainda em destaque estiveram 
os nadadores Carolina Silva, Ro-

drigo Monteiro e Teresa Aires. Ca-
rolina Silva (Juvenil A) ficou em 3º 
lugar na prova dos 100m Livres (2º 
ANA), tendo ainda ficado em 5º lu-
gar nos 200m Costas (2º ANA), em 
20º lugar nos 50m Livres (8º ANA) 
e em 31º lugar nos 50m Costas 
(13º ANA). Rodrigo Monteiro (Ju-
venil A) obteve o 3º lugar do pó-
dio na prova dos 200m Costas (2º 
ANA), ficando também em 6ç lu-
gar nos 200m Costas (6º ANA), em 
7º lugar nos 100m Mariposa (3º 

ANA) e em 9º lugar nos 400m Esti-
los (3º ANA). Teresa Aires (Sénior) 
classificou-se e 3º lugar nos 50m 
Mariposa (2º ANA), tendo obtido 
também o 5º lugar nos 50m Livres 
(3º ANA), o 18º luar nos 200m Es-
tilos (4º ANA) e em 24º lugar nos 
800m Livres (8º ANA).

No final da competição foram 
batidos 43 novos recordes pes-
soais (incluindo parciais), dos 
quais 19 recordes do clube.  
MV

Ginástica I Campeonato Nacional de Conjuntos da 1ª Divisão

No passado dia 5 de 
julho realizou-se no 

Velódromo Nacional de 
Sangalhos, o Campeonato 
Nacional de Conjuntos da 
1ª Divisão, organizado pela 
Federação de Ginástica 
de Portugal. Nesta  última 
competição da época a 
equipa de Iniciadas da 
AAE sagrou-se Campeã 
Nacional.

Participaram nesta competi-
ção 52 conjuntos de vários clu-
bes do país.

A competição mais difícil, em 
que o nível das ginastas era mais 
elevado foi exactamente no es-
calão de Iniciadas, num total de 
17 conjuntos a AAE conseguiu 
conquistar indiscutivelmente o 
título de Campeãs Nacionais. 
Fazem parte deste conjunto as 
ginastas: Bárbara Santos, Bea-
triz Salvador , lara Almeida, Ma-
ria João Casteajo, Mariana Fon-
seca e Mariana Ramada.

Estas ginastas Iniciadas alcan-
çaram o brilhante 1º Lugar, com 

iniciadas da aae sagraraM-se 
caMPeÃs nacionais

um exercício de 5 Cordas, muito 
alegre, executaram-no com mui-
ta sincronia, expressão e quali-
dade de execução. Na primeira 
passagem do seu exercício qua-
se sem falhas, conquistaram um 
distância bastante elevada para 
o segundo lugar, o que lhes per-
mitiu alguma margem de erro na 
segunda passagem do exercício. 

Depois de um apuramento, 

em 1º lugar, nos Distritais, eis o 
momento de glória, com a con-
quista do 1º lugar no Campeo-
nato Nacional de Conjuntos de 
Ginástica Rítmica 2014! Durante 
as duas semanas que antecede-
ram este Campeonato Nacional, 
estas ginastas de 10 anos trei-
naram cerca de 6 horas diárias, 
o que lhes permitiu uma perfor-
mance muito elevada, valendo 

assim a pena todo o esforço e 
dedicação desempenhado pe-
las mesmas.

No escalão de Infantis, as gi-
nastas Francisca Moreira, Fran-
cisca Oliveira, Luísa Amorim, Io-
landa Fernandes, Marta Correia, 
Maria Almeida e Maria Tavares 
alcançaram também um exce-
lente 5º lugar num total de 15 
conjuntos. MV

Atletismo

nem a chuva os pára
Este fim de semana o atletismo do Rio Largo 
esteve representado em várias provas.
O tempo chuvoso com que este domingo 
acordou, não foi motivo para os atletas da 
secção falharem com os seus objectivos.
No XXVI GP S. Paio de Oleiros a secção 
competiu em 3 escalões. Os primeiros em 
prova foram os Juvenis na distancia de 4000 
metros e Luís Oliveira foi 8º com o tempo 
15:19 e Leandro Pereira 10º com 17:09. De 
seguida os Benjamins nos 650 metros em que 
Rui Ferreira terminou em 3º com 3:24 e Tiago 
Oliveira foi 33º com 4:11. Na prova principal 

com 8000 metros foi António Caneca o primeiro da secção a terminar conquistando o 14º lugar e 
2º no seu escalão com 25:01. De seguida chegou Carlos Coelho em 61º com 27:52, José Gomes em 
68º com 28:12, Carlos Ferreira em 72º com 28:22, Augusto Silva em 81º com 28:56, José Falcão em 
157º com 36:09 e Manuel Amorim em 169º com 38:14.
Mais a norte 2 atletas representaram a secção no G P S. Pedro 2014, prova de 10000 metros na 
Póvoa de Varzim. Belmiro Rodrigues terminou em 64º com o tempo de 36:23 e Carlos Cardoso foi 
166º com 40:10.
Este domingo esteve também Adriano Queiroz a representar o Rio Largo no 1º Trilhos do Marão 
2014.
De salientar também que na semana anterior Paulo Reis sagrou-se Campeão distrital de 800 metros 
em pista no escalão de M45. MV

Andebol I Formação

aae só com vitórias no 
encontro nacional de 
Minis
Após vencerem o Campeonato Regional de Minis, de Aveiro e o Torneio 
de Encerramento da Associação de Andebol de Aveiro, a Associação 
Académica de Espinho, no escalão de Minis (até aos 10 anos de 
idade) mostraram, mais uma vez, serem superiores à concorrência, 
somando vitórias em todos os jogos realizados, juntamente com o ARC 
Alpendorada Andebol, mas com melhor diferença de golos marcados e 
sofridos, fechando com “chave de ouro” a excelente época que agora 
termina.
Este encontro decorreu do dia 3 ao dia 6 demMaio, na Maia, cidade 
Europeia do Desporto em 2014. Foram 16 equipas femininas e 43 
masculinas envolvendo cerca de 1000 atletas deste escalão.
Resultados: 
AA Espinho – Maiastars 10-2
AA Espinho – CS Madeira 9-3
AA Espinho – CA S. Félix da Marinha “B” 33-1
AA Espinho – LA Aguada de Cima 12-4
AA Espinho – CB B Perestrelo (Madeira) 23-5
AA Espinho - CA S. Félix da Marinha “A” 13-7

Dia 10 e 17 de agosto

1º estágio 
badminton
A Novasemente vai realizar entre os 
dias 10 e 17 de Agosto o 1º Estágio 
Internacional de Espinho sobre a 
sua égide. Estão confirmados como 
treinadores principais no estágio,  
Ângelo Santos e Nuno Santos que 
contarão com o apoio de Luís Pinto,  
Pedro Gomes e António Pinto Leite.
Neste momento decorrem convites 
a clubes, atletas portugueses e 
espanhóis bem como a outros 
treinadores nacionais e do pais 
vizinho. Os treinos serão bi-diários 
com 2 treinos por sessão ( 1 para 
sub13 e sub15 e outra para sub17/
sub19 e seniores).
Dentro do plano de estágio estão 
ainda previstas algumas sessões 
lúdicas e de lazer, como idas à 
praia, com várias actividades 
desportivas praticadas na praia.

Voleibol de praia

espinhenses em destaque
As duplas espinhenses Juliana Antunes Rosas / Ana Freches 
e João Simões / Rui Moreira venceram a primeira etapa dos 
Campeonatos Nacionais de Duplas de Voleibol de Praia de 
femininos e masculinos, disputada no fim-de-semana na Praia do 
Bom Sucesso, na Lagoa de Óbidos.
Juliana e Freches, campeãs nacionais em título, derrotaram, na 
Final, Carla Sousa / Raquel Lacerda por 2-0 (21-15 e 21-9).
Rosa Couto e Marta Hurst venceram (21-17 e 21-15) Fabiola 
Gomes / Tânia Oliveira, no jogo de atribuição dos 3.º e 4.º 
lugares.
Em masculinos, João Simões / Rui Moreira superaram (2-1: 21-13, 
20-22 e 15-11) Sebastião Leão / Francisco Ribeiro na Final.
No jogo de atribuição dos 3.º e 4.º lugares, Ricardo Alvar / Bruno 
Sousa impuseram-se (2-0: 21-17 e 21-15) a Pedro Marques / Luís 
Freitas.
A próxima etapa dos Nacionais de Duplas será disputada em 
Esmoriz, nos dias 11 a 13 de Julho. MV
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Farmácias
Terça-feira, 9 de julho
Grande Farmácia (Espinho)
Rua 8, n. 1095 Tel: 227 340 092  

Quarta-feira, 10 de julho
Farmácia Conceição (Silvalde)
Est. São Tiago, n. 701 Tel: 227 311 482    

Quinta-feira, 11 de julho
Farmácia Teixeira (Espinho)
Av8, n. 436 Tel: 227 340 352   

Sexta-feira, 12 de julho
Farmácia Santos (Espinho)
Rua 19, n. 265 Tel: 227 340 331   

Sábado, 13 de julho
Farmácia Paiva (Espinho)
Rua 19, n. 319 Tel: 227 340 250 

Domingo, 14 de julho
Farmácia Higiene (Espinho)
Rua 19, n. 393 Tel: 227 340 320  

Segunda-feira, 15 de julho
Grande Farmácia (Espinho)
Rua 8, n. 1095 Tel: 227 340 092   

Terça-feira, 16 de julho
Farmácia Conceição (Silvalde)
Est. São Tiago, n. 701 Tel: 227 311 482  

 
Espinho sempre foi caótico em 
termos de estacionamento. Muitos 
defendiam que a colocação de 
parquímetros iria resolver essa 
situação. Hoje está provado que 
não é bem assim. E mesmo que 
os parques de estacionamento 
tivessem avançado, a grande 
maioria iria reclamar e, pagar por 
pagar, iriam acabar por estacionar 
na rua. Esta proposta de 
regulamentação que foi recusada 
em Assembleia Municipal poderia 
colocar em risco todos os parques 
de estacionamentos que são 
grátis. Não consigo imaginar o 
caos que seria em junho, julho 
e agosto, as centenas de carros 
à procura de um lugar para 
estacionar. Porém, também não 
é menos verdade que, em alguns 
parques, ou temos uma viatura 
todo o terreno para ultrapassar 
os buracos ou convém termos 
um carrito assim-assim – de 
preferência já riscado – para na 
altura de negarmos a moedinha 
ao arrumador não termos uma 
surpresa. É, no fundo, a velha 
situação do “pau com dois bicos”. 
Soluções ideais não há. Mas é 
certo que alguma coisa terá de ser 
feita a curto/médio prazo.     
Nuno Oliveira, diretor

PArque

Maré Submersa
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Hélder Couto, 
Diretor Geral, PraiaGolfe Hotel

Antes de ser discutido em 
assembleia o novo regulamento 
municipal dos Parques de 
Estacionamento de Espinho, o 
Maré Viva questionou alguns 
espinhenses sobre essa propos-
ta. Hélder Couto, diretor Geral 
do PraiaGolfe Hotel elaborou o 
seguinte artigo de opinão:

Espinho não dispõe de grandes 
alternativas de Estacionamento 
e isso tem sido um problema ao 
longo dos tempos.
Julgo que colocar todos os 

Artigo de OpiniãoVoleibol I Formação

tigres brilhAm no Amb

cinema

Agosto de 79 d.C.. A cidade de Pompeia é uma das jóias do Império 
Romano. Apesar de ter nascido livre, Milo (Kit Harington) é hoje um escravo 
que, devido à sua força de carácter e compleição física, se tornou um dos 
mais famosos gladiadores da cidade.
Normal: 4,5€ | Estudante, cartão jovem, sénior: 3,5€ | Terça-feira: 3€

8, 9, 10*, 15 e 16 de Julho | 16h30 e 21h30
*sessão apenas às 21h30 

Pompeia

Multimeios de Espinho

WorkshoP de iniciAção às PráticAs teAtrAis

A Nascente deu início a um Workshop de Iniciação às Práticas Teatrais, 

no dia 8 de Julho, com duração de 6 sessões. Esta oficina pretende 

levar os jovens numa aventura de conhecimento dramático, através de 

exercícios de confiança, desinibição, movimento, exploração do espaço 

e jogos de improvisação permitindo assim aos participantes explorarem 

as suas capacidades artísticas e criativas.

Tendo como publico-alvo jovens dos 10 aos 18 anos, o workshop vai 

ser orientado por Ana Dias e Mariana Magalhães, profissionais com 

formação na área que pretendem dar a conhecer a área dramática a 

quem tenha pouca ou nenhuma experiência com esta área. 

No auditório da cooperativa Nascente às terças e quintas feiras, das 

15h às 17h30, 27,50€ para sócios e 30€ para não sócios.

Informações: comunicacao@nascente.org.pt/ 22 733 13 57
8, 9 e 11 de Julho | 14h30 
10 de Julho | 10h30  - Preço único: 3€

cinema infantil | tempo dos dinossauros

Terminou este sábado o torneio 
AMB que contou com 7 equipas 
do SCEspinho . Esta participação 
foi extremamente positivas, com 
as equipas do SCE a competirem 
nos escalões superiores à sua 
idade com objetivo bem definido 
de começar a articular e prepa-
rar a época 2014/2015. Num tor-
neio que tem também o objetivo 
de fecho de época e prenda para 
os atletas que durante a mesma 
trabalharam arduamente, a seção 
de formação SCE termina assim 
a sua época , estando já neste 
momento com a próxima no ho-
rizonte.

Classificação:
Infantis Fem – 3º Lugar

Iniciadas Fem- 2ºLugar
Cadetes Fem A-10º Lugar
Cadetes Fem B- 21º Lugar

Juvenis Fem- 5º Lugar
Infantis Masc- 4º Lugar
Minis B – 3º Lugar

Infantis Masculinos A

Dia 11 de julho

sarau AAe
A Associação Académica 
de Espinho realiza no dia 
11 de julho, sexta-feira, 
o tradicional Sarau de 
Ginástica no pavilhão Arq. 
Jerónimo Reis, pelas 21h30, 
com a exibição das seguintes 
classes de formação: 
Formação Gímnica, Rítmica 
Educativa, Rítmica Exibição, 
Iniciação Trampolins, 
Acrobática, Cardiofitness, 
Dança Contemprânea e 
Dança Kids; e das Classes de 
Competição:
Acrobática, Rítmica, 
Trampolim Individual e 
Sincronizada.
NO

parques de estacionamento a 
pagar não será a melhor solu-
ção, pois existem outras ques-
tões que necessitam de ser 
melhor trabalhadas na minha 
óptica, antes de se avançar para 
o pagamento de todas as áreas 
de estacionamento.
Falo concretamente do proble-
ma dos arrumadores que um 
pouco por toda a cidade e 
mesmo junto ao Hotel PraiaGol-
fe criam um ambiente de alguma 
insegurança, sobretudo para 
aqueles que nos visitam, e 
também da falta de controle por 
parte da policia do estaciona-
mento em zonas proibidas, 
nomeadamente junto ao Hotel 
PraiaGolfe.
Julgo que o problema é bem 
mais profundo e obriga a outras 
soluções de base que não 
apenas cobrar a utilização dos 
parques de estacionamento.
Entendo que Espinho ainda não 
tem a dimensão em termos de 
visitantes para adotar medidas 

que são na sua essência limita-
doras da entrada e permanência 
de pessoas, situação que se 
verifica em outras grandes 
Cidades do Pais que carecem 
de controlar os fluxos de 
entradas nas cidades de forma a 
assegurar a boa organização 
das mesmas.
Em suma, entendo que o 
pagamento do estacionamento 
deve ser uma medida de “fim de 
linha”, ou seja, o corolário lógico 
de outras medidas que venham 
a favorecer uma melhor organi-
zação e ordenamento da própria 
Cidade.
A minha sugestão fundamental é 
a do diálogo, pois se todos os 
players do sector turístico 
puderem contribuir com a sua 
opinião chegaremos com toda a 
certeza a uma melhor solução.
Fica a sugestão, a disponibilida-
de e a vontade expressa do 
Hotel PraiaGolfe de colaborar 
mais ativamente nesta tomada 
de decisões.



Úl
tim

a 
M

ar
é

16

09 | 07
2014

M
V

w
w

w
.m

ar
e-

vi
va

.p
t

Pub.                   


